



Visionen zur Kunst

ST. PETER/AU/WEISTRACH. Bei der vom Kulturreferat und Tourismusverein St. Peter/Au vom 22. September bis 9. Oktober veranstalteten Ausstellung „Palette“ mit dem Thema „Visionen“ wird auch der Weistracher Künstler Franz Rittmannsberger mit Steinskulpturen vertreten sein. Die Kunstwerke verführen durch ihre glatte und biegsame Oberflächenstruktur, die Wärme und Gefühl ausstrahlen, zum Ertasten. Die Skulpturen lassen vergessen, daß es sich um Stein handelt. Das sanft an der Oberfläche dahingleitende Wasser verstärkt diese Sinnestäuschung.

Foto: Alberer